読売新聞 2018年3月22日 (夕刊)



写真・長澤直子

水天宮前・日

マハニ

マハゴニー市の興亡(絨毯座)

連さに貫かれながら、 を織りなしてゆく。 こうした特性を存分に こうした特性を存分に こうした特性を存分に たる。2台のピアノ、電 でイアはいだと、まずはい でイアはいちいちのピアノ、電 でイアはいちいちのアイ でイアはいちいちのアイ でイジム)、森山京子(ベ クビック)をはごめと

舌を巻く手練れの演出

本主義に断固として抗う本主義に断固として抗う 本主義に断固として抗う 原作は、本質的にとても暗原作は、本質的にとても暗 のくあらねばならないよう こも思う。むしろ、それが 爽快なまでに明るいほど、本作のアイロニーは、より 本作のアイロニーは、より かろうか。

川智美。舌を巻く手練れな唱部の精度も文句なし。

だろう。支離滅裂なようで

なんと豊かなオペラなの

いながら、十分に劇的なブ

レヒトの台本、そして下卑

そしてなにより演出の恵のだ。たとえば第2幕、大のだ。たとえば第2幕、大のだ。たとえば第2幕、大のだ。たとえば第2幕、大のだ。たとえば第2幕、大のだ。たとえば第2幕、大を構成していたし(おどろくほどシンプルな道具立てなのに!)、インチキ裁判で処刑されるにいたるの誰もが、知らぬ間に町の住人たちと共振し始め、その快楽と悲惨を一緒に体験したことだろう。

この両者が奇妙なまでの切

難曲までもが詰めこまれたた大衆歌から聖性を帯びた

和感を終始覚えていた 和感を終始覚えていた も美術も、少しだけトーン ほんの少しだけトーン あん、人間の放埓を描